

El evento más importante para los cubanos en el 2019

El 2019 fue un año de importantes acontecimientos, uno de ellos ha sido la pugna comercial entre Washington y Pekín. Ningún presidente estadounidense anterior a Donald Trump se atrevió a desafiar las prácticas monopolistas de los gobiernos chinos y los robos de propiedad intelectual que por valor de miles de millones de dólares el gobierno y las empresas chinas han sustraído de los Estados Unidos. Ningún presidente estadounidense anterior a Trump se arriesgó a imponer penalidades (impuestos) a los productos chinos que compran los estadounidenses por temor a la impopularidad y porque también esto podría desatar una recesión mundial. Sin embargo, por importante que este tema sea en las esferas políticas y económicas del mundo, creemos que en el caso cubano el evento más importante de 2019 ha sido el hecho de que la mafia castrista quedó al descubierto ante el mundo entero por su responsabilidad en el descalabro económico y la pérdida de libertades de uno de los países más importantes de Latinoamérica y cuyo peso mundial no puede ignorarse, Venezuela. La nación en cuyo territorio se encuentran las reservas de petróleo más grandes del planeta.

No es nada nuevo que el castrismo venga interviniendo en Venezuela desde hace más de dos décadas, primero orientando y apoyando a Hugo



Chávez y luego manipulando a su conveniencia a Nicolás Maduro y a su ministro de defensa Vladimir Padrino López. Lo que es nuevo es que la mayoría de los países han tenido que aceptar públicamente que el castrismo es socio y parte del descomunal y descarado despojo de los recursos de Venezuela y del desastre económico político y social al que han llevado al hermano pueblo venezolano. Lo grave y lo nuevo es que se quedaron sin careta.



¿Por qué? Porque hasta ahora todos lo sabían pero nadie quería admitirlo, ningún país, incluso la mayor parte de la oposición venezolana con clara excepción de la dirigente María Corina Machado que siempre ha acusado a la mafia castrista de ser la responsable del desastre en Venezuela. Admitirlo implicaba denunciar al régimen castrista y eso equivalía a apoyar la política de Washington contra la dictadura en Cuba y la mayoría de los países en un afán de independencia hipócrita prefieren no hacerlo. Además, hay muchos gobiernos democráticos

que propician y toleran los negocios de las empresas nacionales con el régimen castrista, por ejemplo España, Francia, Alemania etc. ¿Qué sucedió? Que en el momento en que el gobierno de Trump se enfrentó a la narco dictadura venezolana, Raúl Castro y su grupito de octogenarios, en un cálculo poco inteligente, más producto de la senilidad que otra cosa, decidieron enfrentar al gobierno norteamericano y decir que "Cuba" o sea su dictadura, lucharía a favor del gobierno de Maduro hasta las últimas consecuencias. A Trump no le gustan las amenazas y a éstas responde con las propias. Con el poder que tiene en sus manos, empezó a tomar medidas contra el castrismo y su grupito de aliados y las seguirá tomando. En otras palabras la mafia castrista no midió bien a quién estaba desafiando y está pagando y pagará muy caro su error. Todo esto, sumado al reconocimiento público de Juan Guaidó como presidente interino por más de 50 países ha creado un frente contra la narco dictadura venezolana y contra sus cómplices, entre ellos el castrismo en Cuba. Raúl Castro apostó mucho en un juego donde tenía todas las de perder y muy pocas probabilidades de ganar. Y por eso creemos que este es el acontecimiento del 2019 más importante para Cuba y los cubanos. CubaCID.org

Trump ordenó la muerte del general terrorista iraní

Por años los Estados Unidos habían acusado al general iraní Qassem Soleimani de responsabilidad en atentados terroristas donde fueron heridos y asesinados cientos de estadounidenses. Soleimani era el segundo hombre más importante del gobierno de Irán y se consideraba un futuro presidente. Ante la información de que preparaba nuevos atentados contra personal militar y diplomático estadounidense el presidente Donald Trump ordenó eliminarlo y al saber que ésta había sido ejecutada el jueves 2 de enero, Trump declaró que esto debió hacerse hace mucho tiempo y que su reino de terror había acabado. El general Qassem Soleimani, murió cuando un dron estadounidense (avión no tripulado) -MQ-9 Reaper-



disparó cuatro cohetes de precisión contra los dos carros que transportaban al general iraní y a un importante jefe de las milicias proiraníes en Irak. Los carros quedaron desintegrados y en llamas, los cuerpos destrozados. La identidad de Soleimani se pudo comprobar por una mano que apareció con un anillo de piedra roja que usaba el general quien estaba a cargo de la rama internacional de la Guardia Revolucionaria iraní. El general, que viajaba siempre en secreto, había llegado al aeropuerto de Bagdad en Irak procedente de Siria y bajó del avión para montar en uno de dos carros que lo esperaban. Los autos pasaban por una zona de carga del aeropuerto, camino hacia la carretera principal, cuando recibieron los impactos de cohetes AGM Hellfire que pueden destruir sus objetivos causando mínimo daño colateral. El avión dron MQ-9 Reaper de 4900 libras de peso puede volar a una altitud de 50.000 pies y es manejado por control remoto por un piloto que puede estar en otro continente. La noticia representa un duro golpe para el régimen dictatorial iraní que ha jurado vengarse. CubaCID.org



“ Quien siente su belleza, la belleza interior, no busca afuera belleza prestada: se sabe hermosa, y la belleza echa luz”. José Martí



Lo cubanos murieron en Angola para enriquecer una familia corrupta

La multimillonaria Isabel dos Santos de 46 años y con 2 mil millones de dólares según la revista financiera Forbes, hija del expresidente angoleño José Eduardo dos Santos que gobernó en Angola durante 38 años debe enfrentar la justicia de su país por corrupción. La familia Dos Santos conquistó el poder gracias al ejército de 55.000 cubanos internacionalistas enviados por Fidel Castro, de los cuales murieron entre 2.500 y 10.000 sin contar los heridos y mutilados. La fiscalía general angoleña anunció el lunes 31 de diciembre que un tribunal de Luanda, encargado de investigar las sospechas de corrupción, ordenó congelar las cuentas bancarias y activos de Isabel, conocida como la mujer más rica de África, en varias empresas angoleñas. Ella, su esposo Sindika Dokolo y el empresario portugués Mario da Silva, son sospechosos de haber desviado más de mil millones de dólares de dinero público, gracias al petróleo, a los diamantes, etc. Su padre, José Eduardo dos Santos, dirigió Angola durante 38 años (1979-2017). Sus detractores lo acusan de haber puesto la economía del país al servicio de un puñado de allegados suyos, en particular su hija Isabel. El actual presidente, Joao Lourenço, destituyó a la mayoría de los familiares de su predecesor del control de las instituciones, de las empresas públicas y del aparato de seguridad del país, en nombre de la lucha contra la corrupción. A finales de 2017, destituyó a Isabel dos Santos de sus funciones al frente de la poderosa compañía petrolera nacional Sonangol, que dirigió durante un año. Lourenço también despidió al hermanastro de Isabel dos Santos, José Filomeno dos Santos, que dirigía el fondo soberano del país y que controlaba así todos los recursos financieros que entraban a Angola. Las acciones del presidente son un aviso a los dueños actuales de Cuba. Tal vez dentro de algunos años un futuro presidente cubano tendrá el valor de enfrentar a la familia Castro, hijos, hijas, sobrinos, nietos o bisnietos... ¡Ese día los cadáveres de los pobres combatientes internacionalistas que Fidel envió a la muerte en Angola para enriquecer hasta la saciedad la familia Dos Santos, se levantarán de sus tumbas para exigir justicia! Por Francisco Condis y Troyano. Representante del CID ante la Unión Europea.

Las protestas de Hong Kong en 2019, un evento importante para los cubanos

Entre los eventos importantes de 2019 para los cubanos en la Isla está la lucha de la oposición democrática en Hong Kong contra la dictadura Chinazi (comunistas/nazis en Pekín, China). ¿Por qué es importante para nosotros? Porque las protestas se han escenificado en las calles por cientos de miles de personas, que en algunos casos llegaron a ser manifestaciones de un millón y dos millones de hongkoneses. Las protestas han sido pacíficas pero cuando el régimen ha usado la violencia, los opositores han respondido violentamente. Los manifestantes no han seguido a un líder sino que se han concentrado en una serie de demandas. Al no haber un líder opositor, los representantes locales de la dictadura Chinazi en Hong Kong no han podido descabezar al movimiento. Los cubanos, tan dados a endiosar a un dirigente y de seguirlo como líder máximo, debemos aprender de esta lección. Mientras más pongamos fe en una persona en nuestro proceso de liberación del castrismo, más vulnerables seremos. Hay que concentrarse en los objetivos y en los grupos serios y organizados que no dependen de un caudillo.

¿Y por qué las protestas? El territorio de Hong Kong fue una colonia de Inglaterra por siglo y medio durante los cuales se convirtió en uno de los lugares más prósperos del mundo. Por acuerdo entre las partes (China e Inglaterra), Hong Kong pasó a manos de la dictadura china en 1997 en un arreglo justificado por el líder chino Deng Xiaoping de “un país, dos sistemas” para resolver la unificación de la colonia inglesa con China. Hong Kong mantendría sus libertades democráticas y China la dictadura del partido. Como era de esperar, una vez en control de ese territorio los comunistas em-



pezaron a ahogar las libertades que habían disfrutado los hongkoneses con Inglaterra.

En junio de 2019 los comunistas presentaron una ley de extradición que permitía que ciudadanos de Hong Kong fueran extraditados a China para ser juzgados. Eso implicaba que serían condenados a gusto de los tribunales comunistas en que los hechos y la ley se manosean y se distorsionan como en Cuba. Ante esa situación, cientos de miles de jóvenes se lanzaron en junio de 2019 a las calles de Hong Kong a protestar. Después de meses de enfrentamiento los comunistas suspendieron la presentación de la ley pero las protestas continúan porque el pueblo exige más libertades, situación que está todavía por definirse.

Vea las protestas de año nuevo 2020 :

El gran triunfo lo ha logrado hasta ahora el pueblo opositor porque en las elecciones de este pasado noviembre de 2019, 17 de los 18 consejos de distrito de Hong Kong quedaron en manos de los demócratas. Los candidatos pro democracia ganaron 347 de los 452 puestos por los que se competía. Una mayoría abrumadora que refuta completamente la narrativa del gobierno Chinazi y de sus representantes en Hong Kong de que quienes protestaban era una minoría violenta. En las elecciones de hace cuatro años los comunistas

tomaron el control de los 18 distritos, en estas elecciones los perdieron todos menos uno. Aunque el control de los distritos no es determinante desde el punto de vista del poder político, sí ha sido una respuesta masiva de la población a favor de los millones de jóvenes que se lanzaron a las calles.

En la medida en que las protestas iban aumentando el régimen de China comunista amenazaba con intervenir con fuerzas militares. A mediados de agosto cientos de efectivos de la Policía Armada Popular de China (PAP por sus siglas en inglés) realizaban maniobras en la frontera con Hong Kong, como señal de que se preparaban para intervenir contra las manifestaciones. Ante tal amenaza el Departamento de Estado de Estados Unidos declaró que estaba “profundamente preocupado” por los acontecimientos, ante la idea de que las tropas pudieran ser desplegadas para disolver las protestas. En octubre el “presidente” de Chinazi, Xi Jinping, refiriéndose a las protestas de Hong Kong declaró que cualquier intento de dividir a su país terminará en “cuerpos aplastados y huesos rotos”. Nada sucedió, las amenazas de Xi Jinping fueron recibidas con indignación en Hong Kong y las protestas continuaron. Un mes después el Congreso y el Senado de los Estados Unidos pasaron un proyecto de ley (Ley de Derechos Humanos y Democracia de Hong Kong), que apoyó a los manifestantes en Hong Kong estableciendo sanciones a las autoridades responsables de abusos a los derechos humanos, algo que fue un mensaje de advertencia a China. Por todo esto y por más, las protestas democráticas de Hong Kong en 2019 son muy importantes para el pueblo cubano. CubaCID.org